
Subject: Umstieg 1,25 mg finasterid auf 1 mg
Posted by Eisen1 on Fri, 15 May 2009 11:58:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,

ich nehme seit ca. 9 Jahren Finasterid, zwischendurch mal kurz aufgehört weil ich mir nicht
sicher war ob ich Sunken Eyes davon bekommen hab.

Ich nehme seit ca. 8 Jahren Proscar das ich viertel, d.h. ich habe immer 1,25 mg Finasterid
genommen.
Jetzt hab ich mitbekommen dass es z.b. von ratiopharm ein Generika mit 1mg gibt.
Da ich dann nicht mehr teilen müsste würd ich gern darauf umsteigen.

Hat jemand Erfahrungen wie sich die Umstellung auswirken kann? Ist man eventuell schon so an
die 1,25 mg gewohnt, dass die 1 mg nicht mehr richtig wirken?

Was übrigens erstaunlich positiv ist:
Ich habe gerade das Rezept eingelöst und musste zum ersten mal in meinem Leben keine
horrende Summe dafür hinlegen. Die wollten lediglich 5,- Euro Rezeptzuzahlung für eine 95
Stück Packung!!!

Dank und Gruß
Eisen1
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